
ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PAULO DE FARIA, REALIZADA EM 01 DE JANEIRO DE 1948.

Ao primeiro dia do mês de janeiro de mil novecentos e quarenta e oito, 
às 15 horas, em sua sede reuniu-se a sua câmara Municipal, a fim de 
tratar  de  diversos  assuntos.  Tendo  sido  feita  a  chamada  por  mim 
secretário,  verificou-se  o  comparecimento  dos  senhores:  Dr.  Ney 
Coutinho  de  Souza,  Adhemar  Rodrigues  da  Cunha,  Almiro  Luiz  da 
Costa,  Paulino  Garcia  de  Godoy,  Virgilio  Luiz  de  Castro,  Custódio 
Ribeiro  de  Castro,  Antonio  Aristides  de  Castro,  Alberto  Fontoura  de 
Azeredo, Norberto Fontoura de Azeredo, Amelito Alves dos Santos, digo 
por mim, Ayres Chaves Costa.
Aberta a sessão o senhor Presidente nomeou uma comissão composta 
pelos senhores Almiro Luiz da Costa, Alberto Fontoura de Azeredo e 
Custódio Ribeiro para dar entrada no recinto o senhor Amelito Alves dos 
Santos vereador eleito pelo PSP, que em seguida prestou compromisso; 
em seguida foi  feita  a eleição para vice-presidente,  tendo o seguinte 
resultado: Adhemar Rodrigues da Cunha 10 votos e um voto em branco. 
Passou-se em seguida a eleição das comissões permanentes, tendo o 
seguinte: Comissão de Justiça:  Alberto Fontoura de Azeredo, Paulino 
Garcia  de  Godoy  e  Norberto  Fontoura  de  Azeredo.  Comissão  de 
Higiene: Alcides Alves, Custódio Ribeiro, Antonio Aristides. Comissão de 
Cultura e Recreação: Almiro Luiz da Costa, Virgilio de Castro, Paulino 
Garcia  de  Godoy.  Comissão  de  Obras  e  Serviços  Públicos:  Alberto 
Azeredo,  Custódio  Ribeiro,  Paulino  Garcia.  Comissão  de  Finanças  e 
Orçamento: Almiro Luiz da Costa, Virgilio de Castro, Antonio Aristides. 
Comissão de Redação: Alcydes Alves, Norberto F. Azeredo e Paulino 
Garcia de Godoy. Por sugestão da mesa e aprovada pelo plenário ficou 
resolvido que as sessões ordinárias serão realizadas aos sábados, às 9 
horas.  Em seguida  o  senhor  Presidente  convidou  os  presentes  para 
assistirem  a  transmissão  do  cargo  de  Prefeito  Municipal  do  senhor 
Adhemar  Rodrigues  da  Cunha,  para  o  senhor  Lourival  Ribeiro  de 
Mendonça. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
que vai por mim assinada.

Ney Coutinho de Souza
Ayres Chaves Costa


